
Verbale Consiglio di Istituto N° 21 

 

Il 22 settembre 2021 alle ore 15:00 si riunisce in videoconferenza sulla piattaforma Teams il 
Consiglio di Istituto del Liceo Scientifico "A. Avogadro", per discutere il seguente O.d.g: 

1) Comunicazioni del Dirigente Scolastico:  
• lavori di progettazione e posa in opera segnaletica orizzontale, in ottemperanza alle 

disposizioni del Piano Scuola D.M.257 del 06.08.2021e del Protocollo di sicurezza 
2021/2022  

• progetto accoglienza e sportello psicologico;  
• riqualificazione dei locali;  
• adesione PON;  
• formazione personale in materia di sicurezza e privacy;  

2) Esito gara navetta;  
3) Esito gara IGCSE;  
4) Delibera concessione locali uso palestre;  
5) Delibera orario di funzionamento;  
6) Delibera dell'affidamento in concessione del servizio di gestione n. 2 punti di ristoro  
7) Delibera relativa all'autonomia negoziale del Dirigente Scolastico. 
8) Surroga componenti  
 

Sono presenti:  

• Dirigente Scolastico KATIA TEDESCHI (1 votante) 
• Docenti: DANIELA DODARO, RITA BARBIERI, ALESSANDRO CAPATA, ANNA 

LATESSA, GABRIELE MINIAGIO, TERESA SABBATINI, PAOLA LEMBO, 
BULZOMI (8 votanti) 

• Personale ATA:, EMANUELE PETRONI (1 votanti) 
• Genitori: GIANCARLO CASSESE, MARINA AVVISATI, (2 votanti) 
• Alunni: FEDERICO MARIA QUACQARELLI; RUGGERI GIOVANNI RUGGERI 

MASSIMO  (3 votanti) 
 

Assenti: GIULIA BIANCHI, PAOLA ROSSI,  FEDERICA D’AMBROSIO, VALTER AUDDINO 
 
Con riguardo al punto 8 dell’OdG sono invitati a partecipare la prof.ssa Paola Bulzomì e gli studenti 
Giovanni Ruggeri e Massimo Ruggeri  
 
Alle ore  il Presidente del Consiglio di Istituto, Giancarlo Cassese, accertato il numero legale dei 
Consiglieri (n.15  presenti su n. 19 convocati) apre la seduta; verbalizza Daniela Dodaro. Il 
Presidente saluta e dà il benvenuto al nuovo DS a nome di tutto il Consiglio di Istituto; il  DS si dice 
onorata per l’incarico affidatole. 

 

1) Surroga componenti. Su indicazione della Commissione elettorale vengono designati i 
seguenti membri del Consiglio su surroga: prof.ssa Paola Bulzomì surroga Graziella Ruscitto, in 
quiescenza dal 1 settembre 2021; Ruggeri Giovanni surroga Ricco Beatrice (Lista 2); Ruggeri 
Massimo surroga Firrincieli Lucrezia (Lista 2). Il Presidente pone in votazione 

Il Consiglio di Istituto nomina all’unanimità la prof.ssa Paola Bulzomì e gli studenti 
Giovanni Ruggeri e Massimo Ruggeri membri del Consiglio di Istituto (delibera 128) 

 
Le sig.e D’Ambrosio e Rossi si collegano alle ore 15:15 (17 votanti);  



Auddino si collega alle 15:25 (18 votanti) 

 

2) Comunicazioni del Dirigente Scolastico: La DS inizia ad illustrare quanto fatto nelle prime tre 
settimane di lavoro;  

• lavori di progettazione e posa in opera segnaletica orizzontale (in ottemperanza alle 
disposizioni del piano scuola): il Piano scuola prevede la presenza al 100% degli 
studenti; ciò ha comportato una ridistribuzione degli spazi nelle tre sedi; il servizio è stato 
affidato ad una società esterna con la supervisione del DS, dell’RSPP e della prof.ssa 
Petralla individuata, nelle more del completamento della formazione necessaria, 
completando le sue ore di formazione, quale ASPP della scuola; è stata rimossa la 
precedente segnaletica e sostituita da nuova; la posa della nuova segnaletica è stata 
preceduta da accurato lavoro di riprogettazione degli spazi secondo quanto previsto dalle 
indicazioni del CTS riguardo la prevenzione del contagio (rispetto di un metro di distanza 
dalle rime buccali, due metri dalla cattedra) ciò non è stato possibile solo per alcune classi 
di via Brenta; molte delle quali sono interessate alla mobilità studentesca; sono comunque 
state previste misure di compensazione, come ricreazione all’aperto; è anche possibile 
anche di usufruire dell’aula magna per le materie orali. Nessun problema si pone per le 
sedi di via Novara e via Cirenaica; OMISSIS Il Presidente conferma l’impegno delle famiglie 
nel far rispettare le regole; sul sito è stato messo il link #io torno a scuola dove è possibile 
trovare un aggiornamento in tempo reale della normativa; 

• progetto accoglienza e sportello psicologico: la prof.ssa Bulzomì, referente del progetto 
insieme alla prof.ssa Rossetti, illustra il progetto;sono stati presi contatti con l’associazione 
“Rifornimento in volo” per l’avvio del progetto Peer Education - accoglienza classi prime e 
per lo sportello psicologico; nei giorni scorsi gli studenti peer delle classi quarte hanno 
incontrato gli psicologi di Rifornimento in volo per la formazione peer educator e a breve 
incontreranno i ragazzi delle classi prime;  lo sportello psicologico, rivolto sia a studenti che 
genitori, sarà attivo a partire da ottobre fino a fine maggio con sei ore settimanali, così 
distribuite: 3 ore per via Cirenaica, 2 ore per via Brenta, 1 ora per via Novara; al momento 
gli incontri si svolgono online, tranne quelli tra peer educator e classi prime; i peer educator, 
a seguito di valutazione del CdC potranno avere diritto ai crediti formativi; 

• riqualificazione dei locali: nella sede di via Brenta sono stati imbiancati alcuni locali del 
piano terra (ingresso e corridoi) ed è stato attrezzato il cortile interno con tavoli e sedie in 
modo da consentire la ricreazione all’aperto con gli studenti seduti (data l’esiguità dello 
spazio); sono state aperte tutte le finestre vasistas al fine di un maggiore ricambio d’aria; in 
programma vi è la riqualificazione dell’archivio, grazie ad una convenzione con La 
Sapienza sarà possibile riorganizzare l’archivio con laureandi e dottorandi; al momento se 
ne occupa il prof. Avellino; 

• adesione PON: Il DSGA illustra i 2 PON ai quali abbiamo partecipato OMISSIS; siamo in 
attesa della lettera di accettazione. Il DS ringrazia il DSGA per la disponibilità mostrata in 
occasione della partecipazione ai PON; 

• formazione personale in materia di sicurezza e privacy: il dott. Casati, responsabile 
privacy per il nostro Istituto, ha tenuto un corso di formazione al personale docente e ATA e 
un secondo sarà svolto a breve; ieri 21/09 è stata fatta la determina per l’acquisto di  28 ore 
di formazione della SPP Petralla e di 8 ore per la formazione del RLS Paolucci. 
 
Marina Avvisati chiede chiarimenti sui corsi di recupero di settembre per le classi prime; la 
prof.ssa Dodaro spiega che finora i corsi vengono formati su indicazione dei docenti; la DS 
rassicura i genitori delle classi prime e esprime la consapevolezza della povertà educativa 
degli studenti che provengono da due anni di DAD; nel PTOF 2022-2025 saranno previsti 
sportelli di recupero 
 
 

.     Il Consiglio prende atto 
 



2) Esito gara navetta. Il DSGA Valter Auddino illustra al Consiglio gli esiti della gara per la navetta 
per il trasporto alunni dalle sedi di via Brenta e via Novara alla palestra di via Tripolitania per l’a.s. 
2021-22. OMISSIS. Il Presidente pone in votazione 
 

Il Consiglio di Istituto delibera all’unanimità l’assegnazione della gara navetta alla ditta 
Green Tour per l’offerta economicamente più bassa (delibera 129) 

 
3) Esito gara IGCSE. La prof.ssa Barbieri, referente del Progetto CLIL-IGCSE, illustra al Consiglio 
l’esito della gara per il reclutamento di due docenti madrelingua esterni, uno per English as a 
second language (Syllabus 0511) e uno per Physics (Syllabus 0625). OMISSIS Il Presidente pone 
in votazione l’esito gare IGCSE. 
 

Il Consiglio di Istituto delibera a maggioranza (contrari Lembo, Latessa) l’assegnazione 
della gara IGCSE- English as a second language a Mario Milione  

(scuola Easy Life) (delibera 130) 
 

Il Consiglio di Istituto delibera a maggioranza (contrari Lembo e Latessa) l’assegnazione 
della gara IGCSE- Physics a Reza Hassani (scuola Quantock) (delibera 131) 

 
 
4) Delibera concessione locali uso palestre. La prof.ssa Dodaro informa il Consiglio che Città 
Metropolitana di Roma Capitale ha autorizzato per l’a.s. 2021-22 l’uso della palestra del Liceo 
Avogadro – sede succursale via Cirenaica alle seguenti associazioni sportive: CSI Parioli, ASSD 
Afro, ASD Giro Volley, ASSD Avogadro e chiede delibera sulla concessione dei locali. OMISSIS Il 
Presidente pone in votazione 
 
Il Consiglio di Istituto delibera all’unanimità la concessione per l’uso dei locali palestra via 

Cirenaica alle società sportive CSI Parioli, ASSD Afro, ASD Giro Volley, ASSD Avogadro 
come indicato dai protocolli di Città Metropolitana di Roma Capitale allegati al presente 

verbale (allegati 1,2,3,4) (delibera 132) 
 

Sabbatini lascia il Consiglio alle ore 16:40 (17 votanti) 
 
5) Delibera orario di funzionamento. Il DSGA illustra al Consiglio la proposta orario 
funzionamento, che è legata al doppio ingresso delle 8 e 9:40; la scuola sarà aperta tutti i giorni 
dalle 7:30 alle 16:30  e il giovedì fino alle 17:00 o 18:00, in base alle necessità. Il Presidente pone 
in votazione 

Il Consiglio di istituto delibera all’unanimità l’orario di funzionamento 7:30 alle 16:30 e il 
giovedì fino alle 17 o 18 in base alle necessità. (delibera 133) 

 
Paola Rossi non è collegata alle ore 17:20 (16 votanti) 
Petroni lascia ore 17:20 (15 votanti) 

 
 
OMISSIS 
 
6) Delibera dell'affidamento in concessione del servizio di gestione n. 2 punti di ristoro. La 
DS chiede al Consiglio di applicare il regime di prorogatio fino al prossimo Consiglio per avere il 
tempo di valutare la conformità della richiesta. Il Presidente pone in votazione. 
 
Paola Rossi rientra in Consiglio alle 17:25 (16 votanti) 
Sabbatini rientra alle 17:26 (17 votanti) 
 

Il Consiglio di istituto delibera all’unanimità la proroga del contratto di concessione del 
servizio di ristoro fino al 9 novembre 2021 (delibera 134) 

 



Petroni rientra alle 17:32 (18 votanti) 
Avvisati lascia il Consiglio alle 17:35 (17 votanti) 
 
7) Delibera relativa all'autonomia negoziale del Dirigente Scolastico. Il Presidente fa notare 
come il Liceo Avogadro sia tra le pochissime scuole rimaste con una autonomia negoziale di 
10000 euro; è compito del Consiglio di istituto aumentare l’autonomia negoziale del DS. OMISSIS  
Dopo ampia discussione il Presidente pone in votazione 
 

Il Consiglio di Istituto delibera a maggioranza (3 astenuti; Lembo, Miniagio, Sabbatini)  
l’innalzamento del tetto negoziale del Dirigente Scolastico fino a 40000 euro (delibera 135) 

 

Esauriti i punti all'O.d.G., la prof.ssa Dodaro dà lettura del verbale; il Presidente pone in votazione. 

Il Consiglio di Istituto 

approva all’unanimità il verbale della seduta del 22 settembre 2021 (delibera 136). 

Il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 18:20. 

 

 

Il Presidente                                                                                                   Il Segretario 

Giancarlo Cassese                                                                                      Daniela Dodaro   

 

Allegati: 

1. Concessione 177 Associazione sportiva CSI Parioli 
2. Concessione 394 Associazione sportiva ASSD Afro 
3. Concessione 288 Associazione sportiva Giro Volley 
4. Concessione 398 Associazione sportiva ASSD Avogadro 
5. Relazione Commissione orario 

 


